

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-2-46-51

Особенности правового статуса детей с ограниченными возможностями в Российской Федерации



КАЛИНИНА НАДЕЖДА НИКОЛАЕВНА,
помощник судьи Советского районного суда
города Астрахани

✉ nady_1188@mail.ru

Калинина Н.Н.

Особенности правового статуса детей с ограниченными возможностями в Российской Федерации

В статье рассматриваются основы правового регулирования правового статуса детей с ограниченными возможностями. Проводится системный анализ основных международно-правовых актов, регулирующих данную сферу отношений. На основании замечаний, представленных Комитетом по правам инвалидов, формулируются предложения по совершенствованию действующего национального законодательства Российской Федерации, призванные повысить эффективность механизма реализации гарантируемых прав для детей с ограниченными возможностями.

Ключевые слова: социальная защита, дети с ограниченными возможностями, комитет по правам инвалидов, гражданско-правовая ответственность.

Kalinina Nadezhda N., Assistant Judge of the Sovetskiy District Court of Astrakhan

Peculiarities of the Legal Status of Children with Disabilities in the Russian Federation

The article discusses the basics of legal regulation of the legal status of children with disabilities. A systematic analysis of the main international legal acts regulating this sphere of relations is carried out. Based on the comments submitted by the Committee on the Rights of Persons with Disabilities, proposals are formulated to improve the current national legislation of the Russian Federation, designed to increase the effectiveness of the mechanism for implementing guaranteed rights for children with disabilities.

Keywords: social protection, children with disabilities, committee on the rights of persons with disabilities, civil liability.